
Profession de foi

Je m'engage à prendre la tête de la liste pour les élections du comité directeur de la ligue Auvergne
Rhône-Alpes  des  échecs,  car  je  crois  fermement  en  la  nécessité  de  l'union  pour  favoriser  le
développement de notre sport. Ayant déjà occupé deux postes au sein du comité directeur, d'abord
en tant que trésorière adjointe puis en tant que trésorière, j'ai acquis une solide connaissance de son
fonctionnement, ce qui me sera précieux dans ma future fonction de présidente.

La liste que je soumets est constituée en grande partie de personnes expérimentées et a pour but de
favoriser  le  rassemblement  et  le  consensus.  Elle  a  pour  objectif  d'unir  toutes  celles  et  ceux  qui
souhaitent  s'investir  dans  des  actions  en  faveur  de  notre  ligue,  de  ses  clubs,  de  ses  comités
départementaux, et surtout, de ses joueuses et joueurs. Je souhaite établir un climat de collaboration
transparente, où nous pourrons prendre nos décisions de manière collective et démocratique.

La taille de notre ligue ne doit pas être un obstacle à la possibilité pour tous, de s’impliquer et de
participer  aux  actions  qui  l’intéressent,  aussi  nous  proposerons  des  stages  et  des  formations  en
présentielles mais aussi accessibles en ligne.

Notre  but  est  d'inclure  tout  le  monde  et  d'élargir  nos  actions  à  tous  les  publics,  en  mettant
particulièrement l'accent sur la pratique féminine, le développement en faveur des jeunes, pratique,
arbitrage et animation sans oublier les jeunes talents et le soutien aux joueurs porteurs de handicap.
Nous nous engageons à garantir que le  soutien de la  ligue permette à chacun de participer aux
tournois pour lesquels il a été sélectionné, indépendamment de la taille de son club d'origine. Dans le
cadre du programme Class’échecs nous souhaitons favoriser les passerelles entre les écoles et les
clubs.

En conclusion, nous sommes convaincus que notre ligue a un potentiel immense qui ne demande qu'à
être exploité. En unissant nos forces et en favorisant une approche collaborative, nous pouvons non
seulement renforcer nos structures, mais également inspirer un engouement renouvelé pour le jeu
d'échecs dans notre région. Ensemble, nous construirons un environnement inclusif et dynamique, où
chaque membre se sentira valorisé et soutenu. Nous sommes impatients de travailler avec vous tous
pour  faire  progresser  notre  passion  commune  et  atteindre  de  nouveaux  sommets.  C'est  avec
détermination et enthousiasme que nous vous invitons à soutenir notre liste pour écrire ensemble le
prochain chapitre de notre ligue.

Françoise RINGOT


